

erbüchse sein Glück versuchen. Dem Gewinner locken ein Preisgeld und die Kette des Bürgerkönigs. Am Sonntagnachmittag begleitet die Band Sound Express Cologne das Programm. Alle Kinder können sich wieder auf eine Hüpfburg freuen. Ab 19 Uhr steigt die große Schützenparty auf dem Schützenplatz. Livemusik gibt es vom Party Express Cologne mit Hits der 80er, 90er und aktuellen Songs. Highlight des diesjährigen Schützenfestes ist der Montag. Los geht es um 17 Uhr mit dem Schießen auf den Königsvogel. „Wir werden in der Regel erst am Tag des Schießens erfahren, wer im Rennen bleibt und sich um die Würde des Königs bewirbt. Nicht jeder der König werden wollte, stand auch am Ende mit der Kette auf der Bühne, das wird sich zeigen und macht auch die Spannung aus“, weiß der 1. Vorsitzende Pohl aus Erfahrung. Gegen 20 Uhr wird der neue König erwartet. Der Höhepunkt des Schützenfestes ist die Ehrung der neuen Majestäten ab 20:30 Uhr. Die Band Sound Express Cologne spielt wieder live. „Gäste sind an allen Tagen herzlich willkommen, wir freuen uns auf viele Besucher“, so Frank Pohl abschließend.

Ass im Ärmel

Ganz besonders freut sich die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Brühl mit Bastian Ball über den Titel des Bezirksschülerprinzen. Der 15-jährige Schüler aus Bornheim-Merten holte sich beim nachgeholtten Bezirksmajestäten-schießen mit 28 Ringen überraschend den Titel. Als stolzer Träger der Prinzenkette vertritt Bastian den Bezirksverband Brühl beim Diözesanjugendschützen-

tag 2022 (DJT 2022) und wird dort alles geben um einen weiteren Titel zu gewinnen. Damit genießt er einen kleinen Heimvorteil, denn der Diözesanjugendschützenfest mit dem Schießen um die Würde des Bezirksschülerprinzen, findet in Brühl auf dem eigenen Schützenplatz statt.

Die Vorbereitungen in der Bruderschaft laufen bereits auf Hochtouren. Unter dem Leitgedanken „Die Zukunft liegt in deinen Händen“ möchte man verschiedene aktuelle und wichtige Themen transportieren. Der DJT findet am 14. August 2022 statt.

Margaretenkirmes

Zurück in den Juli – vom 15. bis 18. öffnet die Margaretenkirmes ihre Pforten. Neben Karussells und Großfahrgeschäften laden jede Menge Schausteller sowie Imbissstände Jung und Alt zu einem Besuch in die Brühler City und rund um St. Margareta ein. Kinder dürfen sich auf Klassiker wie Entenangeln, Dosen- oder Pfeilwerfen sowie eine Achterbahn auf dem Belvedere freuen. Die Kirmes ist in der Fußgängerzone und auf dem Belvedere-Platz täglich von 11 bis 22 Uhr geöffnet, auf dem Belvedere von 14 bis 22 Uhr. Am Montag-nachmittag ist Familientag. Ab 14 Uhr erwarten die Kirmesbesucher besondere Angebote zu familienfreundlich reduzierten Preisen. Zur Durchführung der Margaretenkirmes gelten bereits ab Mittwoch, 13. Juli bis einschließlich 19. Juli veränderte Parkregelungen. Die Werbe- und Parkgemeinschaft (WEPAG) Brühl weist auf das bewährte Parkleitsystem und das Ausweichen auf den öffentlichen Personennahverkehr hin.



Kirmesvergnügen wie eh und je? Auf dem Belvedereparkplatz, vor dem Rathaus an der Uhlstraße und auf dem Markt geht es in diesem Jahr wieder rund.

(Foto: Stadt Brühl)